DEO INTIM

Higiene Intima

El **Deo Intim - Gel Herbal para la Higiene Íntima** es un delicado shampoo destinado a la higiene íntima de la mujer. Compuesto por una amplia combinación de ingredientes activos naturales, sus propiedades higienizantes humectan y desodorizan suavemente.

Utilizado a diario mantiene el equilibrio de la flora vaginal y limpia suavemente.



Guía de Referencia

A continuación presentamos una amplia variedad de aplicaciones de la línea de Cuidados Femeninos y sus combinaciones ideales con otros productos **Just**.

Cuidados femeninos	Productos que producen bienestar reconfortante relacionados con cuidados femeninos
Higiene íntima	Utilizar una pequeña cantidad de Deo Intim a diario para asegurar largas horas de frescura y protección.
Cuidado post parto	Una vez cicatrizada la herida, higienizar la zona diariamente con una pequeña cantidad de Deo Intim y realizar baños de asiento con 5 gotas de Aceite Esencial de Tea Tree . A continuación aplicar Crema de Tea Tree o Lavanda para recuperar la suavidad y elasticidad de la piel.
Higiene íntima en casos de micosis, herpes vaginal	Higienizar la zona con una pequeña cantidad de Deo Intim y aplicar Crema o Aceite de Tea Tree para lograr una sensación reconfortante.
Higiene íntima en casos de ardor vaginal	Para lograr una acción reconfortante higienizar la zona con una pequeña cantidad de Deo Intim , seguido por un baño de asiento con Aceite de Lavanda o Tea Tree . A continuación, aplicar Crema de Lavanda o Tea Tree .
Higiene íntima en casos de hemorroides	
Higiene íntima en casos de cistitis	Higienizando la zona con Deo Intim y realizando un baño de asiento tibio con 5 gotas de Aceite Esencial de Tea Tree, Manzanilla o Lavanda en muchas ocasiones puede resultar reconfortante.
Higiene íntima durante la menstruación	Utilizar una pequeña cantidad de Deo Intim para asegurar largas horas de frescura y protección.
Incomodidad por falta de humectación	Utilizar una pequeña cantidad de Gel Intim en la zona deseada, las veces que sea necesario para recobrar el confort y la humectación.

Los productos **Just** brindan una acción reconfortante y de bienestar. No reemplazan la recomendación calificada del médico y tampoco tienen intención de diagnosticar, aliviar, tratar o curar ninguna enfermedad. **Dermatológicamente** probados. **Just** se enorgullece de que sus clientes estén satisfechos de ser sus usuarios. Si el producto ordenado no resultase de su agrado, le será substituido gratuitamente.

Solicita más información a tu Consultor/a **Just**





GEL & DEO INTIM

- Cuidado y Confort Femenino -



SwissJust 02/2020



CUIDADO FEMENINO

El bienestar y el confort íntimo son esenciales en la vida de toda mujer y se reflejan en su armonía general, haciéndola sentir cómoda y segura de si misma.

Para su cuidado íntimo, en sus laboratorios de Walzenhausen, Suiza, **Just** desarrolló una línea de productos que la reconfortan delicadamente, respetando sus tiempos y su femeneidad.

GEL INTIM

Confort Femenino

Cada mujer es diferente y cada piel tiene necesidades específicas de humectación que se acentúan con el paso del tiempo.

El **Gel Intim - Gel Herbal de Soja Just**, enriquecido con aloe vera humecta intensamente, restaurando la suavidad y la elasticidad natural de toda la piel.

Sin parabenos. Sin fragancia. Sin colorantes.

HUMECTA

intensamente.

BRINDA

una sensación reconfortante inmediata.

TEXTURA

liviana y natural.

GELINTIM

DEVUELVE

el placer de sentirte humectada.

TRADICIÓN HERBAL



La soja, el ingrediente milenario

Los antiguos chinos consideraban a la soja como un alimento sagrado, gracias a su comprobada presencia de fitoestrógenos (también llamados estrógenos vegetales) que tienen una acción similar a la de los estrógenos, las hormonas femeninas que dejan de producirse durante la menopausia.



El aloe vera y sus propiedades regenerativas

Se utiliza hace más de 2000 años por sus propiedades calmantes y reconfortantes que promueven la regeneración celular y la cicatrización de heridas.

ES TIEMPO DE DISFRUTAR